



> Colegio Alemán Chicureo

> dsch.cl



## Colegio Alemán Chicureo

# Una educación de vanguardia con mirada global

Con una propuesta educativa que combina excelencia académica, desarrollo integral y enfoque internacional, el Colegio Alemán Chicureo forma estudiantes preparados para liderar en un mundo diverso, y en constante transformación.

En sus 12 años de historia, el Colegio Alemán Chicureo se ha consolidado como un espacio educativo que combina innovación pedagógica, excelencia académica y una profunda conexión con el mundo. Integrante de la red mundial de colegios alemanes en el extranjero y uno de los diez establecimientos en Chile que ofrece el programa continuo del Bachillerato Internacional (IB), desde el Programa de Escuela Primaria (SPG a 5° Básico), pasando por el Programa de los Años Intermedios (6° Básico a 1° Medio), hasta el Programa del Diploma (II° a IV° Medio), entrega una formación completa desde la

primera infancia hasta el último año escolar. Inspirada en la tradición educativa alemana, el colegio ha creado una propuesta atractiva y abierta a familias de diversas culturas. Si bien la mayoría de ellas no tiene un vínculo previo con Alemania, reconocen en este proyecto educativo una oportunidad para que sus hijos enriquezcan sus conocimientos al conocer otras culturas, adquirir otros idiomas, ampliar su perspectiva global y comprender mejor el mundo actual. Al mismo tiempo, encuentran un ambiente de familias comprometidas, diversas y cercanas, que acompañan

de manera activa el proceso formativo de los estudiantes. "Creemos firmemente que el conocimiento profundo de nuestro entorno, junto con el entendimiento del otro y su cultura, nos permite desarrollar habilidades para impactar positivamente en nuestro presente y construir un mejor futuro", comentan desde el Colegio Alemán Chicureo. Uno de los pilares de este proyecto educativo es su enfoque multilingüe, ya que, desde el Ciclo Inicial, los niños aprenden simultáneamente alemán e inglés, lo que les permite desarrollar habilidades lingüísticas avanzadas y una verdadera competencia intercultural. En la Enseñanza Media, los estudiantes tienen la posibilidad de certificar sus competencias lingüísticas a través de exámenes reconocidos internacionalmente: Deutsches Sprachdiplom en alemán, y las pruebas de Cambridge en inglés. Estas certificaciones respaldan su formación académica y complementan el título del Bachillerato Internacional, consolidando así

su proyección universitaria tanto en Chile como en el extranjero. El colegio entiende que el aprendizaje debe trascender el aula por ello desde la Jornada Extendida del Ciclo Inicial se potencia el aprendizaje activo con actividades formativas en la naturaleza, campamentos y experiencias al aire libre, que acompañan el desarrollo de liderazgo, trabajo en equipo y vínculo con el entorno a lo largo de toda la trayectoria escolar. Para complementar el desarrollo de sus alumnos, el colegio cuenta con una amplia oferta de más de 100 actividades extracurriculares y deportivas, realizadas en modernas instalaciones deportivas, donde cada alumno puede potenciar sus talentos e intereses, complementando su formación integral. El desarrollo deportivo y artístico es parte central del proyecto, permitiendo a los estudiantes desplegar habilidades físicas, sociales y creativas desde la primera infancia hasta los últimos años de escolaridad.



Fotos: Colegio Alemán Chicureo

"La sólida formación académica, la experiencia internacional y el desarrollo integral que ofrece el Colegio Alemán Chicureo permiten que nuestros estudiantes egresen con una preparación sólida para enfrentar los desafíos universitarios, profesionales y personales en contextos nacionales e internacionales, con una mentalidad abierta y conciencia social".